

LA PRESIDENTA DE LA CEDHNL PARTICIPA EN LA SEMANA NACIONAL DE ACCESO A LA JUSTICIA

En el marco de la Semana Nacional de Acceso a la Justicia de la Suprema de Justicia de la Nación, la Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Sofía Velasco Becerra, impartió una conferencia sobre el funcionamiento de este organismo en la Casa de la Cultura Jurídica.

Ante las y los asistentes la Ombudsman del Estado explicó a detalle las competencias que tienen la CEDHNL y la estructura orgánica que la conforma.

"La Comisión puede intervenir en quejas relacionadas con presuntas violaciones a derechos humanos cometidas por las y los servidores públicos de carácter municipal y estatal", expresó Velasco Becerra.

Asimismo, abordó en su conferencia los orígenes de este órgano que durante casi 25 años ha protegido y promovido el respeto a los derechos humanos.

"Se procura la solución inmediata del conflicto mediante el diálogo y la conciliación entre las partes, cuando la naturaleza del caso lo permite, y en caso contrario, se formulan y dirigen a las autoridades estatales y municipales recomendaciones para lograr la reparación de las violaciones a los derechos humanos", precisó.

Al concluir su participación en esta jornada, la titular del citado organismo, recibió un reconocimiento a nombre de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, por parte de la Directora de la Casa de la Cultura Jurídica, Angélica Arévalo Castro.